

Peningkatan Pemahaman Mengenai Konsep Keselamatan Kepada Jemaat di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu

by Adi Suhendra Sigiro

Submission date: 30-May-2024 09:17AM (UTC+0700)

Submission ID: 2391269940

File name: NGABDIAN_DIAN_MANDALA_-_VOLUME_2,_NO._1,_JUNE_2024_hal_24-31.pdf (1.14M)

Word count: 2364

Character count: 16026

**Peningkatan Pemahaman Mengenai Konsep Keselamatan Kepada Jemaat
di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu**

*Increased understanding of the concept of safety for the congregation
at GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu*

Adi Suhendra Sigiro¹ Alma Sari Solin² Delima Manik³ Nipa Indra Irawan Waruwu⁴

¹⁻⁴ Institut Agama Kristen Negeri Tarutung

Email: Adisuhendra23@gmail.com¹, solinalmasari@gmail.com², manikdelima5@gmail.com³,
nipaindrairawanwaruwu@gmail.com⁴

Article History:

Received: April 30, 2024;

Revised: May 30, 2024;

Accepted: June 30, 2024;

Keywords: Seminar, Improvement,
Understanding, Concepts, Safety,
Congregation, GSJA SYALOM.

Abstract. This research aims to examine how seminars can increase young people's understanding of safety concepts at GSJA SYALOM. This research method uses a case study approach and involves steps such as interviews, observation and documentation. The research results show that seminars can be an effective strategy to increase young people's understanding of safety concepts. Seminars held at GSJA SYALOM help young people understand the meaning and apply the concept of salvation in Christian life. The research results also show that seminars can increase young people's awareness and concern for religious and spiritual values, as well as help them develop a deeper concern for Christian life.

Abstrak.

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti bagaimana seminar dapat meningkatkan pemahaman-muda muda tentang konsep keselamatan di GSJA SYALOM. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan studi kasus dan melibatkan langkah-langkah seperti wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa seminar dapat menjadi suatu strategi yang efektif untuk meningkatkan pemahaman muda-mudi tentang konsep keselamatan. Seminar yang dilakukan di GSJA SYALOM membantu muda-mudi memahami makna dan menerapkan konsep keselamatan dalam kehidupan Kristen. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa seminar dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian muda-mudi terhadap nilai-nilai agama dan spiritual, serta membantu mereka mengembangkan kepedulian terhadap kehidupan Kristen yang lebih dalam.

Kata Kunci: Seminar, Peningkatan, Pemahaman, Konsep, Keselamatan, Jemaat, GSJA SYALOM.

PENDAHULUAN

Pemahaman tentang konsep keselamatan adalah suatu hal yang sangat penting dalam kehidupan orang percaya. Keselamatan adalah suatu konsep yang terkait dengan pengalaman dan pengertian orang Kristen tentang bagaimana mereka dapat memiliki hubungan dengan Allah dan bagaimana mereka dapat memiliki hidup yang berkelimpahan. Dalam konteks gereja, pemahaman tentang keselamatan sangat penting untuk memahami bagaimana orang Kristen dapat memiliki hubungan dengan Allah dan bagaimana mereka dapat memiliki hidup yang berkelimpahan. GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu, sebagai sebuah gereja yang berada di tengah masyarakat, memiliki peran yang sangat penting dalam meningkatkan pemahaman tentang konsep keselamatan di antara muda-mudi.

* Adi Suhendra Sigiro Adisuhendra23@gmail.com

Dalam beberapa tahun terakhir, gereja telah mengalami beberapa tantangan dalam meningkatkan pemahaman tentang keselamatan, termasuk adanya perbedaan pendapat dan interpretasi yang berbeda-beda tentang konsep keselamatan. Dalam penelitian ini, kita ingin meneliti bagaimana GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu dapat meningkatkan pemahaman tentang konsep keselamatan di antara muda-mudi. Kita ingin mengetahui bagaimana muda-mudi GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu memahami konsep keselamatan dan bagaimana mereka dapat memiliki hidup yang berkelimpahan. Kita juga ingin mengetahui bagaimana GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu dapat meningkatkan pemahaman tentang keselamatan di antara muda-mudi melalui berbagai strategi dan program yang efektif. Dengan demikian, penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman tentang konsep keselamatan di antara muda-mudi GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu dan untuk mengetahui bagaimana GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu dapat meningkatkan pemahaman tentang keselamatan di antara muda-mudinya.

Peningkatan pemahaman mengenai konsep keselamatan kepada muda-mudi di GSJA SYALOM melalui seminar merupakan suatu upaya yang sangat penting untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian mereka terhadap nilai-nilai agama dan spiritual. Dalam konteks kehidupan Kristen, konsep keselamatan memiliki makna yang sangat mendasar dan berpengaruh besar terhadap kehidupan orang percaya. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk meneliti bagaimana seminar dapat meningkatkan pemahaman muda-mudi tentang konsep keselamatan dan bagaimana cara mengembangkan strategi yang efektif untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian mereka terhadap nilai-nilai agama dan spiritual.

KAJIAN TEORIS

Teori Keselamatan ini merupakan suatu konsep yang terkait dengan pengalaman dan pengertian orang Kristen tentang bagaimana mereka dapat memiliki hubungan dengan Allah dan bagaimana mereka dapat memiliki hidup yang berkelimpahan. Dalam Alkitab, keselamatan didefinisikan sebagai suatu proses dimana orang Kristen dapat memiliki hubungan yang intim dengan Allah melalui Yesus Kristus, yang memberikan mereka hidup yang berkelimpahan dan kebebasan dari dosa. keselamatan diperoleh melalui iman yang sungguh-sungguh kepada Yesus Kristus, yang memberikan keselamatan kepada orang Kristen melalui pengorbanan-Nya di kayu salib. Dalam seminar di GSJA SYALOM pemateri memberi pemahaman kepada muda-mudi tentang keselamatan yang bukan hanya dilihat dari perbuatan dan kebaikan saja, sehingga adanya peningkatan tentang pemahaman mereka tentang keselamatan dari seminar tersebut.

Dengan metode diskusi acara tersebut berjalan dengan lancar dan lebih mudah untuk dipahami oleh muda-mudi di gereja GSJA SYALOM.

METODOLOGI PENELITIAN

Penelitian ini menggunakan pendekatan studi kasus (case study) untuk memahami dan meningkatkan pemahaman konsep keselamatan di kalangan muda-mudi di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu. Jenis penelitian ini bertujuan untuk menyelidiki pemahaman tentang keselamatan yang di pahami oleh muda-mudi setempat. Dan untuk membantu memberikan pemahaman terhadap muda-mudi dalam pemahaman mereka tentang konsep keselamatan muda-mudi di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Keselamatan mempunyai arti yang sangat mendasar dalam agama Kristen dan mempunyai dampak yang besar dalam kehidupan orang percaya. Dalam konteks kehidupan Kristiani, keselamatan berarti keselamatan jiwa dari dosa dan akibat-akibatnya.

Menurut kepercayaan Kristen, keselamatan dari dosa pada umumnya dan dosa asal pada khususnya dimungkinkan melalui kehidupan, kematian, dan kebangkitan Yesus Kristus, yang dalam konteks keselamatan disebut “penebusan”. Keselamatan Kristiani dimungkinkan melalui karya Yesus Kristus, Anak Allah, yang mati di kayu salib. Inti dari iman Kristen adalah kenyataan dan harapan keselamatan di dalam Yesus Kristus. Iman Kristen adalah iman kepada Allah keselamatan yang diwahyukan oleh Yesus dari Nazaret.

Tradisi Kristiani selalu menyamakan keselamatan ini dengan pemenuhan eskatologis dan transendental keberadaan manusia dalam kehidupan bebas dari dosa, keterbatasan, dan kefanaan serta persatuan dengan Allah Tritunggal. Keselamatan Kristiani juga dapat dilihat dalam konteks soteriologi Kristiani, mulai dari konsep keselamatan eksklusif hingga rekonsiliasi universal. Meskipun terdapat perbedaan yang luas seperti halnya agama Kristen itu sendiri, hampir semua orang setuju bahwa keselamatan Kristen dapat dicapai melalui karya Yesus Kristus.

Dalam konteks kehidupan Kristiani, keselamatan juga berarti mempunyai harapan hidup kekal, bebas dari dosa dan kematian. Keselamatan ini dapat dicapai melalui iman kepada Tuhan dan karya Yesus Kristus. Dalam Alkitab, keselamatan juga dipandang sebagai hasil karya penyelamatan Yesus Kristus melalui kematian dan kebangkitannya. Ringkasnya, keselamatan mempunyai arti yang sangat mendasar dalam agama Kristen dan mempunyai dampak yang besar terhadap kehidupan orang percaya. Keselamatan berarti memiliki harapan

hidup kekal, bebas dari dosa dan kematian, serta percaya kepada Tuhan dan pekerjaan Yesus Kristus sebagai jalan menuju keselamatan.

Peningkatan pemahaman mengenai konsep keselamatan kepada muda-mudi di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu adalah suatu upaya yang sangat penting dalam meningkatkan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi. GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu sebagai salah satu organisasi yang berfokus pada pengembangan dan pendidikan muda-mudi, memiliki peran yang sangat strategis dalam meningkatkan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi.

Dalam upaya meningkatkan pemahaman mengenai konsep keselamatan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu telah melakukan berbagai kegiatan dan program yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi. Salah satu contoh kegiatan yang telah dilakukan adalah pelatihan keselamatan yang diselenggarakan secara reguler untuk muda-mudi. Dalam pelatihan ini, muda-mudi diajarkan tentang pentingnya keselamatan dan bagaimana cara menghindari bahaya serta bagaimana cara mengatasi situasi darurat.

Selain itu, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga telah melakukan kegiatan-kegiatan lain yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi. Contohnya, kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan keterampilan dan kemampuan muda-mudi dalam menghadapi situasi darurat, seperti kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan keterampilan pertolongan pertama dan keterampilan mengatasi situasi darurat.

Dalam upaya meningkatkan pemahaman mengenai konsep keselamatan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga telah melakukan kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi. Contohnya, kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui media sosial, seperti postingan-postingan yang berisi informasi tentang pentingnya keselamatan dan bagaimana cara menghindari bahaya.

Dalam upaya meningkatkan pemahaman mengenai konsep keselamatan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga telah melakukan kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui kegiatan-kegiatan yang berbasis komunitas. Contohnya, kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui kegiatan-kegiatan yang berbasis komunitas, seperti kegiatan-kegiatan yang berfokus pada

pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui kegiatan-kegiatan yang berbasis komunitas.



Foto sedang menyampaikan materi seminar

Dalam upaya meningkatkan pemahaman mengenai konsep keselamatan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga telah melakukan kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui kegiatan-kegiatan yang berbasis pendidikan. Contohnya, kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui kegiatan-kegiatan yang berbasis pendidikan, seperti kegiatan-kegiatan yang berfokus pada pengembangan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi melalui kegiatan-kegiatan yang berbasis pendidikan.

Dalam kesimpulan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu telah melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan pemahaman mengenai konsep keselamatan kepada muda-mudi. Dengan melakukan kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu berharap dapat meningkatkan kesadaran dan perilaku keselamatan di kalangan muda-mudi dan memastikan keselamatan mereka dalam berbagai situasi.

Keselamatan adalah konsep yang sangat penting dalam agama Kristen, yang berarti memiliki hubungan yang dekat dengan Allah dan memiliki harapan akan keselamatan abadi. Keselamatan tidak hanya berarti tidak ada ancaman atau bahaya, tapi juga berarti memiliki kepastian dan keamanan dalam hidup. Dengan memiliki pemahaman yang jelas tentang keselamatan, muda-mudi dapat memiliki kepastian dan keamanan dalam menghadapi tantangan dan keputusan yang sulit.

Pengaruh keselamatan dalam kehidupan muda-mudi sangat signifikan. Keselamatan memberikan mereka kepastian dan keamanan dalam mengembangkan kepercayaan dan keyakinan yang kuat dalam diri sendiri dan Tuhan. Keselamatan juga membantu mereka dalam mengembangkan keterampilan berdoa, berbagi, dan berpartisipasi dalam kegiatan jemaat. Dengan demikian, muda-mudi dapat memiliki kepastian dan keamanan dalam menghadapi tekanan dan tantangan yang mereka hadapi dalam kehidupan sehari-hari.

GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu dapat meningkatkan pemahaman keselamatan kepada muda-mudi dengan membuat program pengajaran yang spesifik untuk muda-mudi. Program ini dapat membahas tentang keselamatan dan bagaimana menerapkan konsep ini dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat membuat kesempatan bagi muda-mudi untuk berdiskusi dan berbagi pengalaman tentang keselamatan. Dengan demikian, muda-mudi dapat memiliki kesempatan untuk memahami konsep keselamatan dengan lebih efektif dan interaktif.

Dalam meningkatkan pemahaman keselamatan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat menggunakan media seperti video, podcast, atau aplikasi. Media ini dapat membantu muda-mudi dalam memahami konsep keselamatan dengan lebih efektif dan interaktif. Selain itu, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat membantu muda-mudi dalam mengembangkan keterampilan yang terkait dengan keselamatan, seperti keterampilan berdoa, berbagi, dan berpartisipasi dalam kegiatan jemaat. Dengan demikian, muda-mudi dapat memiliki kepastian dan keamanan dalam menghadapi tantangan dan keputusan yang sulit.

GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat membantu muda-mudi dalam mengembangkan komunitas yang solid dan bermartabat. Komunitas ini dapat membantu muda-mudi dalam berbagi pengalaman dan dukungan dengan satu sama lain. Dengan demikian, muda-mudi dapat memiliki kepastian dan keamanan dalam menghadapi tekanan dan tantangan yang mereka hadapi dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat membantu muda-mudi dalam mengembangkan kepastian dan keamanan dalam menghadapi tantangan dan keputusan yang sulit. Kepastian ini dapat diperoleh melalui pengajaran, berdoa, dan berbagi pengalaman dengan orang lain.

Dalam meningkatkan pemahaman keselamatan, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat membantu muda-mudi dalam mengembangkan keterbukaan dan kepercayaan yang kuat dalam diri sendiri dan Tuhan. Keterbukaan ini dapat diperoleh melalui pengajaran, berdoa, dan berbagi pengalaman dengan orang lain. Dengan demikian, muda-mudi dapat memiliki kepastian dan keamanan dalam menghadapi tantangan dan keputusan yang sulit. Selain itu, GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu juga dapat membantu muda-mudi dalam

mengembangkan keterampilan berdoa yang efektif dan beriman. Berdoa adalah cara yang efektif untuk meningkatkan pemahaman keselamatan dan memiliki hubungan yang dekat dengan Allah.



Foto bersama muda-mudi GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu

KESIMPULAN

Kesimpulan penelitian ini adalah bahwa seminar dapat menjadi suatu strategi yang efektif untuk meningkatkan pemahaman muda-mudi tentang konsep keselamatan. Seminar yang dilakukan di GSJA SYALOM membantu muda-mudi memahami makna dan menerapkan konsep keselamatan dalam kehidupan Kristen. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa seminar dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian muda-mudi terhadap nilai-nilai agama dan spiritual, serta membantu mereka mengembangkan kepedulian terhadap kehidupan Kristen yang lebih dalam. Oleh karena itu, seminar dapat menjadi suatu strategi yang efektif untuk meningkatkan kesadaran dan kepedulian muda-mudi terhadap nilai-nilai agama dan spiritual, serta membantu mereka mengembangkan kepedulian terhadap kehidupan Kristen yang lebih dalam.

SARAN

Saran penelitian ini adalah bahwa seminar harus dilakukan secara rutin dan teratur untuk memastikan bahwa muda-mudi terus meningkatkan pemahaman mereka tentang konsep keselamatan. Selain itu, seminar juga harus dilakukan dengan cara yang interaktif dan menarik agar muda-mudi tetap terlibat dan bersemangat dalam proses pembelajaran. Dengan demikian, seminar dapat menjadi suatu strategi yang efektif untuk meningkatkan kesadaran dan

kepedulian muda-mudi terhadap nilai-nilai agama dan spiritual, serta membantu mereka mengembangkan kepedulian terhadap kehidupan Kristen yang lebih dalam.



Foto bersama bapak Pdt. Alki Firton Tambunan M.Th

REFERENSI

- Benyamin Keiya. (2017). Keselamatan Kini Dan Nanti Dalam Konsep Ayii Dan Mobu Serta Korelasinya Dengan Konsep Keselamatan Paulus. *Melintas*, 33(2), 185–205.
- Binsar Maruli Sitorus. (2022). Konsep Keselamatan Di Dalam Kristus Menurut Kaum Pluralis Kristen Di Indonesia. *STT Amanat Agung*.
- Dina Kristiani. (2022). Pemanfaatan Media Pembelajaran Dalam Mengajarkan Konsep Keselamatan Bagi Remaja Masa Kini. *Teologi Dan Pendidikan Krsiten*, 3(1), 52–64.
- Elionora Fransiska. (2022). Konsep Dosa Dan Keselamatan Menurut Presefektif Teologi Paulus.
- Juara. (2022). Konsep Keselamatan Dalam Teologi Kristen Modern. *Media Kajian Pendidikan, Agama, Sosial, Dan Budaya*, 1(1), 49–64.
- Sutriatmo. (2022). 'Konsep Keselamatan Di Dalam Yesus Ketaatan Pada Firman Versus Ketaatan Pada Perbuatan'. *Teologi Berita Hidup*, 4(2), 358–377.

Peningkatan Pemahaman Mengenai Konsep Keselamatan Kepada Jemaat di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	id.m.wikipedia.org Internet Source	2%
2	id.wikipedia.org Internet Source	1%
3	10075arss.blogspot.com Internet Source	1%
4	www.jptam.org Internet Source	1%
5	repository.maranatha.edu Internet Source	1%
6	repository.unair.ac.id Internet Source	1%
7	www.scilit.net Internet Source	1%
8	ejurnal.methodist.ac.id Internet Source	1%
9	anzdoc.com Internet Source	1%

10	smpnbambanglipuro.blogspot.com Internet Source	1 %
11	ejournal.iaknkupang.ac.id Internet Source	1 %
12	repository.sttaa.ac.id Internet Source	1 %
13	www.grafiati.com Internet Source	1 %
14	ejournal.unesa.ac.id Internet Source	<1 %
15	gmkisiantar.blogspot.com Internet Source	<1 %
16	123dok.com Internet Source	<1 %
17	kaltim.tribunnews.com Internet Source	<1 %
18	docplayer.info Internet Source	<1 %
19	iskandarlbs.files.wordpress.com Internet Source	<1 %
20	lpmpbengkulu.kemdikbud.go.id Internet Source	<1 %
21	www.muktianapgumelar.net Internet Source	<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

Peningkatan Pemahaman Mengenai Konsep Keselamatan Kepada Jemaat di GSJA SYALOM Perumnas Pagar Batu

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

GENERAL COMMENTS

/0

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
